

Frühjahrsputz 2012 in Kleinregion Kirchbach

Die Kleinregion Kirchbach-Labilltal (Frannach, Kirchbach, Mitterlabill und Zerlach) hat beim steirischen Frühjahrsputz großartiges geleistet. Rund 80 Personen von Sportverein, FF, Jungfeuerwehr, Berg- und Naturwacht, Alpenverein und Gemeinde haben sich um 8.00 Uhr im ASZ Kirchbach zu dieser Reinigungsaktion getroffen. Gestärkt mit Jause, Getränk und rosa Säcken begaben sich viele Gruppen auf die Jagd nach Abfällen.



Ein Teil der Teilnehmer beim Schlussfoto.

Nach einer kurzen Begrüßung und Einführung erhielten die Teilnehmer den genauen Einsatzplan.



Auch der Spaß sollte nicht zu kurz kommen



Allerlei Raritäten wurden gefunden.